

Bücherei erstrahlt in neuem Glanz

Geschrieben von: David Janser

Mittwoch, den 28. August 2019 um 17:29 Uhr

Neue Farben und Möbel für unsere Bücherei

Da staunten unsere Schülerinnen und Schüler nicht schlecht, als sie am vergangenen Donnerstag zum ersten Mal nach den Sommerferien die Bücherei betraten. Frau Geißler und Frau Roschmann begrüßten die Kinder nämlich in frisch renovierten Räumlichkeiten. Die neuen Farben und Möbel sorgten bei allen für Begeisterung, ganz abgesehen von den zahlreichen und vielfältigen Büchern für Groß und Klein, die jeden Donnerstag zum Stöbern, Schmökern und Ausleihen auf die Schulkinder der Grundschule Horchheim warten.

Über die Renovierungsarbeiten und den neuen Glanz berichtete auch die Rhein-Zeitung am 26.08.2019:

